

# Turniersieg für den TSV



**Dielheim (hasi) – Es war ein echtes Mammutturnier, das die SG Horrenberg am Wochenende in Dielheim ausrichtete. 20 Mannschaften kämpften um den Turniersieg, den sich nach über zwölf Stunden die Fußballer des TSV Viernheim sichern konnten.**

Schon am frühen Sonntagmorgen stand das erste Gruppenspiel an, gut zwölf Stunden später beendete die Siegerehrung den Turniertag. Für die Kicker des TSV mit einem positiven Ende, denn die von Steffen Usler betreute Truppe blieb bis zum Ende ungeschlagen.

In der ersten Vorrundenpartie besiegten die Viernheimer die DJK Balzfeld mit 3:0. Usler (2) und Thurn hatten getroffen. Fast ebenso deutlich wurde die zweite Garnitur des Gastgebers SG Horrenberg in ihre Schranken gewiesen. Beim 3:1 trafen Haken, Usler und Kul ins Netz. Der FC Östringen war auch kein Hindernis. Thurn, Kul, Basler

und Haken sorgten für das 4:1. Die Vorrunde wurde mit einem 2:0-Sieg über den FC Schatthausen abgeschlossen, Alex Hanselmann traf gleich zweimal ins Schwarze.

Als Gruppenerster zog der TSV in das Viertelfinale ein, wo der Gegner FV Nussloch hieß. Haken und Basler glichen zweimal einen Rückstand aus, ehe Arslan zum 3:2-Siegtreffer einschoss. Im Halbfinale gegen den Gastgeber aus Horrenberg war es ähnlich eng. Nach Hanselmanns Treffer und dem Ausgleich war es Kul, der mit dem 2:1 den Finaleinzug sicherstellte.

Der Landesligist SG Dielheim war für die Viernheimer kein Hindernis. Daniel Basler, der zwar als Torwart, aber mehr als fünfter Feldspieler fungierte, war zweimal erfolgreich, das 2:0 reichte für den Turniersieg.

**Für den TSV spielten:** Turhan Arslan, Daniel Basler, Alex Hanselmann, Sebastian Haken, Erkan Kul, Patrick Thurn und Steffen Usler.